

TDAH

Une sortie de résidence explorant le trouble déficitaire de l'attention

L'Agora des Arts accueillera la compagnie Demerdry en résidence de création du 12 au 18 janvier 2026. À l'issue de cette semaine de travail, le public est invité à découvrir *TDAH* le **dimanche 18 janvier à 14 h.**

Synopsis

Cette résidence vise à déployer sur scène une expérience sensorielle traduisant le quotidien d'une personne ayant un trouble déficitaire de l'attention avec ou sans hyperactivité (TDAH). L'exploration s'appuie sur des matériaux chorégraphiques et textuels, mariant technologie et théâtralité, dans la recherche d'une esthétique maximaliste et contrastée. Les recherches, tantôt clownesques, tantôt intimes, s'inspirent des polarités qui coexistent chez une personne vivant avec un TDAH.

Interprétation : Harry Demers et Ève Landry

Volet Agora +

Nos résidences de création sont conçues pour offrir aux artistes un environnement favorable et stimulant pour travailler sur leur projet artistique, en plus de favoriser l'échange culturel et la collaboration entre les artistes de différents horizons. Ces résidences sont des occasions idéales pour les artistes de prendre un moment pour la création. Parfois embryonnaires, d'autres fois à la dernière étape de la création, ces laboratoires servent de naissance ou de tremplin à des œuvres en processus de création. Nous présentons ces sorties de résidence sous une billetterie solidaire pour permettre à notre organisme de soutenir la création. Mais nous vous rappelons que nous avons un tarif complètement gratuit.

